

## Création d'un collectif contre la carrière de Bédeilhac-Aynat

Le collectif "**Non à la réouverture de la carrière de Bédeilhac**", le « **NRCB** », vient d'être créé par des habitants s'opposant au projet de réouverture et d'exploitation déposé en catimini par *Denjean Ariège Granulats*.

La 1<sup>ère</sup> action du **NRCB** est d'informer et de sensibiliser l'ensemble des personnes concernées par ce projet, de près ou de loin, à l'aide du tract d'information ci-dessous qui liste les principales conséquences nuisibles du projet.

Vous pouvez et devez le diffuser largement ! En effet, les habitants de la Vallée du Saurat (Saurat, Bédeilhac-et-Aynat), ainsi que les habitants de Surba et Tarascon, les grimpeurs, les randonneurs, les cyclistes, ... seront directement concernés par les nuisances occasionnées par la carrière.

Nous avons découvert l'existence de ce projet seulement mi-janvier, et nous venons de décider d'agir au sein du **NRCB** pour le stopper.

Le **NRCB** organisera très prochainement une réunion d'information ouverte à tous, pendant laquelle les différents aspects du projet *Denjean* seront abordés, ainsi que les actions que nous pourrons mener.

Le **NRCB** fait appel à toutes les bonnes volontés pour l'aider dans sa lutte. Rejoignez-nous !

Plus d'infos : [www.nrcb.fr](http://www.nrcb.fr) mail [contact@nrcb.fr](mailto:contact@nrcb.fr)